



Tras un receso de casi 5 horas, diputados reanudan debate de Plan B de reforma electoral

Tras casi cinco horas de receso, el pleno de la Cámara de Diputados retomó el debate de las minutas de reforma a diversas leyes secundarias en materia electoral, mejor conocidas como el Plan B de Morena.

La discusión se reanudó luego de que los coordinadores de Morena, PT y PVEM, acudieron a la Secretaría de Gobernación para hablar el tema, y después de que el Partido Verde anunció el retiro de su propuesta para establecer la figura de Coalición a fin de que los partidos pueden compartir votos.

Al reanudarse la sesión, el diputado del PT, Benjamín Robles declaró que en su bancada “nosotros somos aliados de la cuarta transformación, y no avanzaremos en nada que vaya en contra de lo que hemos venido construyendo”, con lo que manifestó su apoyo al retiro de la llamada cláusula de vida eterna”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/plan-b-de-reforma-electoral-tras-un-receso-de-casi-5-horas-diputados-reanudan-debate>